



---

## El ICAB homenajea a más de 500 colegiados por sus 25, 50 y 75 años de ejercicio de la profesión

Más de 500 abogados del Colegio de Abogados de Barcelona recibieron en el Palacio de Congresos de Cataluña una distinción por sus 25, 50 y 75 años de colegiación.

Este acto estuvo presidido por la delegada del Gobierno en Cataluña, Llanos de Luna, el presidente del Tribunal de Justicia de Catalunya, Miquel Àngel Gimeno, el consejero de Justicia, Germà Gordó, el presidente del Consejo de la Abogacía Catalana, Miquel Sàmper, el presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, el decano del ICAB, Oriol Rusca Nadal, además de exdecanos del Colegio de Abogados de Barcelona y de otras autoridades. El homenaje se enmarcó dentro de los actos programados para celebrar el patrón de los abogados, San Raimon de Penyafort.

...